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Una messa di commemora-
zione, nella Basilica del San-
tuario, per gli anziani morti 
durante l’emergenza Covid. 
Uomini e donne che se ne so-
no andati soli, in silenzio, ai 
quali le famiglie non hanno 
potuto dare neppure l’ultimo 
saluto perché la situazione 
non permetteva di fare un ve-
ro e proprio funerale. La cele-
brazione, quando le condi-
zioni lo permetteranno, do-
vrebbe essere officiata dal Ve-
scovo Calogero Marino. 

E’ l’impegno preso dal sin-
daco Ilaria Caprioglio in se-
guito ad una richiesta fatta 
da Marco Venturino,  figlio 
di una donna morta al San-
tuario. In una lettera al sin-
daco  l’uomo  chiedeva  che  
quegli anziani non venissero 
dimenticati. 

Un appello per permettere 
un’elaborazione del  lutto a  
quei savonesi che hanno do-
vuto arrendersi di fronte ad 
una pratica funeraria obbli-
gata e fredda per i loro cari. 
«E’ un aspetto che ritengo di 
assoluto rilievo e importanza 
– risponde il sindaco – per la 
dignità delle persone e per l’e-
sigenza  di  un  momento  di  
condivisione e elaborazione 
collettiva del lutto che ha inve-
stito  persone  singole,  fami-
glie e l’intera comunità. Mi im-
pegno, quindi, a promuovere 
un celebrazione di ricordo col-
lettivo, che possa compensa-
re le celebrazioni dei funerali 
che non sono potute avvenire 
a causa delle note limitazioni 
normative, non appena la si-
tuazione lo renderà possibile. 
Un momento di benedizione 
e saluti in cui la città di Savo-
na ricordi i suoi anziani che 
hanno visto accelerare il loro 

fine vita a causa di questa epi-
demia così sconosciuta e ag-
gressiva, da realizzare alla Ba-
silica del Santuario con tutte 
le autorità civili e religiose». 

Nella sua lettera Venturi-
no chiedeva inoltre la diffu-
sione pubblica dei dati sugli 
anziani deceduti nelle strut-

ture  cittadine  durante  l’e-
mergenza, «senza distinzio-
ne tra morti Covid e non», co-
me hanno fatto altre ammi-
nistrazioni.  «Su  questo  
aspetto – conclude Caprio-
glio – ho già inviato all’am-
ministrazione di Opere So-
ciali specifica richiesta». 

Al Santuario i morti da ini-
zio  emergenza,  sono  stati  
22: 4 a marzo , 10 ad aprile 
(di cui metà in ospedale), 8 a 
maggio (di cui 6 in ospeda-
le). Alla Rsa Santuario 28 : 5 
a febbraio, 17 ad aprile e 3 a 
maggio.  Alla  Rp  Bagnasco  
18: 3 a febbraio, 2 a marzo, 
12 ad aprile e 1 a maggio ( tut-
ti i  dati comprendono sia i 
morti  accertati  Covid  che  
non Covid). Ai Noceti, dove a 
differenza delle altre struttu-
re non sono sati trovati casi 
di anziani positivi al Covid, i 
decessi sono stati 6. —
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Pubbliche assistenze, il proble-
ma non è la sanificazione dei 
mezzi, ma i costi per i Dpi ero-
gati in modo non sufficiente. 

A sottolinearlo sono gli stes-
si presidenti, preoccupati, so-
prattutto, che dopo lo stop del-
le ambulanze dedicate al Co-
vid passi il messaggio che i pa-
zienti positivi o potenzialmen-
te positivi non trovino più tale 
servizio: «Semplicemente, in-
vece di 10 ambulanze dedica-
te per tutta la Asl 2, ora tale in-
combenza ripassa alle Pubbli-
che assistenze competenti per 
territorio». Conferma, il presi-
dente  della  Croce  Bianca  di  
Cairo, Federico Bagini: «All’ini-
zio della pandemia il proble-
ma erano i Dpi: avevamo 5 ma-
scherine per 12 ambulanze. Al-
lora abbiamo chiesto al 118, e 
quindi all’Asl 2, di disporre am-
bulanze dedicate dove concen-
trare i Dpi, nello specifico, in 
Valbormida,  i  codici  verdi  e  
gialli covid o sospetti,  erano 
trattati dalla Croce Verde Mu-
rialdo, mentre Cairo si dedica-
va ai rossi covid. Ora semplice-
mente si ritorna alla competen-
za territoriale». Ed aggiunge: 
«Non è che le ambulanze pri-
ma del covid non venissero sa-
nificate. Ed anche per i traspor-
ti covid non cambia nulla visto 
che ogni ospedale ha una sua 
area di sanificazione dove pro-
cediamo alla sanificazione dei 
nostri mezzi». Aggiunge Ales-
sandro  Ferraris,  presidente  
della Croce Bianca di Carcare: 
«Il ritorno alla competenza ter-
ritoriale è indispensabile an-
che in vista di un aumento di 
prestazioni no covid da parte 
degli ospedali. Ed è ovvio che i 
mezzi sono sempre stati sanifi-
cati. Il problema – sottolinea – 
sono i Dpi, dalle mascherine ai 
camici, distribuiti a livello pub-
blico in modo non sufficiente, 

il cui acquisto pesa, quindi, sul-
le associazioni».

A tal proposito, il consiglie-
re  regionale  Paolo  Ardenti,  
chiarisce:  «Questa sera  fare-
mo una riunione con i vertici 
Anpas Cri e Cipas/Misericor-
die e proporremo loro di pre-
sentare, con il sostegno della 
Regione, una richiesta di rim-
borso alla Protezione civile na-

zionale, deputata a distri-
buire i Dpi, per acquisti ob-
bligati proprio per la caren-
za di forniture da parte del-
la stessa Protezione civile. 
Sulla cessazione delle am-
bulanze dedicate al Covid e 
sulle  sanificazioni  c’è  poi  
una parte politica che, co-
me al solito, cerca di stru-
mentalizzare senza sapere 
di cosa sta parlando. Per i 
motivi chiaramente spiega-
ti dai due presidenti, si era 
deciso di individuare ambu-
lanze  specifiche,  ricono-
scendo un contributo di 95 
euro al giorno. Ora le ambu-
lanze dedicate non servono 
più, e per compensare i co-
sti maggiori in dpi e sanifi-
cazioni, per ogni traspor-
to di covid o sospetto, an-
che semplicemente per un 
esame, viene comunque ri-
conosciuta la doppia tarif-
fa del trasporto in emer-
genza».M.CA. —
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albenga: con un unico f ronte vendita

Tornano abbigliamento e casalinghi
il mercato oggi riapre nella sua totalità

Per il secondo giorno consecu-
tivo  negli  ospedali  savonesi  
non si è registrato nessun de-
cesso di pazienti positivi al Co-
ronavirus. Quello sul numero 
dei morti non è l’unico dato po-
sitivo che arriva dal monitorag-
gio effettuato da Regione Ligu-
ria sulla  diffusione del  virus 
sul nostro territorio: sta conti-
nuando infatti  anche  il  calo  
delle persone ricoverate e dei 
positivi in provincia.

Per  quanto  riguarda  i  pa-
zienti positivi al Covid-19 ospe-

dalizzati tra San Paolo di Savo-
na e Santa Maria di Misericor-
dia di Albenga, nelle ultime 24 
ore, sono scesi a 61 (lunedì era-
no 67, domenica e sabato 70, 
venerdì 75, giovedì 74 e una 
settimana fa  77).  Stabile  ri-
spetto alla giornata preceden-
te anche il dato dei letti occupa-
ti nei reparti di terapia intensi-
va degli ospedali della provin-
cia che è fermo a 4 (una setti-
mana fa erano 6). Nuovamen-
te in diminuzione anche il nu-
mero di cittadini che si trova-

no in sorveglianza attiva - ov-
vero che hanno avuto contatti 
di  positivi  -  nel  territorio  di  
competenza dell’Asl,  passato 
dai 432 di lunedì ai 408 di ieri 
(domenica erano 355, sabato 
390, venerdì 449, giovedì 465 
e una settimana fa 467). 

In lieve calo continuano ad 
essere anche le persone positi-
ve (ospedalizzati + domicilia-
ti + positivi clinicamente gua-
riti) che attualmente si trova-
no in provincia di Savona che 
ieri erano 728, tre in meno di 
lunedì (domenica erano 733, 
sabato 763, venerdì 795, gio-
vedì 796 e una settimana fa 
823). I tamponi eseguiti nelle 
ultime 24 ore in Liguria sono 
stati 2108 in più per un totale 
di 83593 test effettuati finora 
a livello regionale.O.STE. —
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Affitti brevi con garanzia di 
sanificazione degli apparta-
menti. Nella piattaforma di 
«Italway» è già possibile pre-
notare le vacanze estive in si-
curezza a Finale Ligure e San-
remo. La start up «prop-te-
ch» fondata da Davide Sca-
rantino  e  guidata  dall’Ad  
Marco Celani ha contrattua-
lizzato finora oltre 1300 im-
mobili in 70 destinazioni ita-
liane. Tra queste figurano le 
due località turistiche del Po-
nente Ligure. Dal primo giu-

gno sarà possibile effettuare 
la ricerca attraverso il filtro 
creato ad hoc per consentire 
ai turisti una vacanza in sicu-
rezza con sanificazione an-
ti-coronavirus quando neces-
saria, eseguita solo da socie-
tà qualificate e certificate. 

«La priorità adesso è chia-
ramente la sicurezza dei turi-
sti – spiega Michele Fionda, 
direttore generale di Italian-
way che ha coordinato in pri-
ma persona i lavori della task 
force interna sulla messa a 

punto del Protocollo di di-
sinfezione  e  sanificazio-
ne. Anche quando il Co-
vid-19 non costituirà più 
una minaccia - aggiunge – 
i turisti sceglieranno sem-
pre di più sulla base di in-
formazioni dettagliate ri-
spetto agli standard di pu-
lizia e  pretenderanno di  
trovare  ambienti  al  mo-
mento del check-in che ga-
rantiscano la loro sicurez-
za. Operazioni che vengo-
no  effettuate  seguendo  
un Protocollo di disinfe-
zione e sanificazione che 
risponde alle disposizioni 
della Circolare Ministeria-
le 5443 e prevede misure 
addirittura più stringenti 
rispetto  a  quelle  varate  
dalle Regioni».G.B. —
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La Rp del Santuario e il vescovo di Savona Calogero Marino

Camerini  disinfettati  ad  
ogni uso, stendini sistemati 
a protezione delle bancarel-
le  per  evitare  «intrusioni»,  
guanti e mascherine. Il fron-
te vendita sarà unico e non 
sarà consentito passare die-
tro alle bancarelle. Mercato 
settimanale di Albenga aper-
to nella sua totalità oggi dal-
le 8 alle 14. Si potranno nuo-
vamente acquistare articoli 
di abbigliamento uomo don-
na e bambino, intimo, calza-
ture , pelletteria, biancheria 
per la casa, casalinghi e ac-

cessori. «E’ un altro significa-
tivo passo verso la normali-
tà. Le bancarelle rispetteran-
no le norme anti Covid», dice 
Mauro Vico, rappresentante 
di Fiva-Confcommercio. Dal 
Comune si raccomanda la di-
stanza di sicurezza e tutti i di-
spositivi di sicurezza. «Augu-
riamo una buona ripartenza 
anche ai venditori ambulan-
ti – dice l’assessore al Com-
mercio Mauro Vannucci - . E 
raccomandiamo agli avven-
tori di rispettare le norme in-
dicate dall'ordinanza».G.B. —
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“Pubbliche assistenze
mascherine e camici
sono il vero problema”
Bagini (Croce Bianca di Cairo): non ci preoccupa
la sanificazione dei mezzi, ma la spesa per i dpi

eseg uiti 2108 tamponi in più

Savona, nessun decesso
Positivi e ricoverati in calo

Alti i costi per proteggere i militi

aff itti brevi su “ italway ”

Alloggi sanificati per l’estate
a Finale Ligure e Sanremo
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savona . Nella residenza protetta i morti sono stati 22

Messa con il vescovo
per ricordare gli anziani
vittime del Covid-19
L’impegno del sindaco dopo la lettera del figlio di un
ricoverato nella casa di riposo: questione di dignità
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